

PCR mantiene la calificación "AAA-" a la Segunda, Tercera y Cuarta Emisión de Obligaciones y otorga la "AAA-" a la Quinta emisión de Obligaciones de MAREAUTO S.A.

Ciudad de Quito (noviembre 27, 2020) En Comité de Calificación de Riesgo, PCR mantiene la calificación "AAA-" a la Segunda, Tercera y Cuarta Emisión de Obligaciones y otorga la "AAA-" a la Quinta emisión de Obligaciones de MAREAUTO S.A. Las calificaciones consideran el posicionamiento líder del emisor en la industria de car-renting en el país (flotas). Se destaca el manejo presentado ante la crisis económica a causa del COVID-19 mediante una sana reducción presupuestaria y optimización de gastos que le permiten al emisor mantener su capacidad de pago. Además, se destaca la posición administrativa en precautelar los niveles de liquidez, brindando certidumbre a los obligacionistas. Las renegaciones con los clientes corporativos, principal nicho de mercado, han asegurado una estabilidad en los ingresos; no obstante, estas acciones han ralentizado la recuperación de la cartera. De todas formas, el emisor ha generado flujos suficientes para cubrir sus obligaciones financieras en tiempo y forma. Las proyecciones se encuentran acorde a las estrategias planteadas.

Mareauto S.A., es una empresa de Corporación Maresa Holding, con experiencia en el negocio de alquiler de vehículos a corto y largo plazo, con más de 20 años de experiencia. En 2009, la Compañía asume la licencia de Avis Rent a Car para Ecuador, fortaleciendo su posición como la empresa líder de alquiler de vehículos en el Ecuador. Para su operatividad, la compañía cuenta con la más moderna flota de unidades, conformada por más de 2.500 vehículos y con presencia a nivel nacional con 10 agencias. Además, cuenta con talleres calificados en todo el territorio ecuatoriano para mantenimiento técnico, así como puntos de operación in situ en la Amazonía.

La compañía maneja prácticas de gobierno corporativo conforme lo establece el grupo al que pertenece, el mismo que mantiene un sistema por medio del cual existe claridad en los roles entre accionistas, junta directiva y equipo ejecutivo, también proporciona la estructura a través de la que se fijan los objetivos de la compañía y se determinan los medios para alcanzar esos objetivos y supervisar el desempeño.

Las estrategias implementadas por la institución a lo largo del año le han permitido sortear de forma adecuada la coyuntura económica. Si bien, la restricción a la movilidad interna a causa del COVID-19 ha afectado al alquiler de vehículos específicamente en el canal de turismo de Mareauto S.A.. La compañía ha realizado acercamiento con sus clientes y negociaciones de acuerdo con el sector económico, que le ha permitido mantener las ventas en el alquiler de vehículos de flota, principal línea de negocio, demostrando una baja sensibilidad por parte del emisor ante shocks externos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Procedimientos de Calificación de Riesgo-Ecuador

Información de Contacto:

Juan Sebastián Galárraga Analista jgalarraga@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.